

Fallece profesora Llalile, fundadora de la Escuela de Periodismo ULS

Tras informarse el deceso de la periodista y profesora Llalile Llarlluri Raad, docentes de la carrera de comunicaciones de la casa estatal aseguran que su legado perdurará en la formación de nuevas generaciones de profesionales en la zona.



La semana pasada había estado hospitalizada y hace unos días la habían llevado a su casa para que descansara sus últimos días.

Conocida en todo el Campus Andrés Bello no solo por lo estricta que era en sus ramos, siendo considerada por estudiantes como el «colador» de la malla curricular. Sus asignaturas eran las más difíciles de aprobar, por eso su mitó solo fue creciendo en los pasillos de la Colina El Pino.

Famosa también por su

ronca y desgastada voz, al parecer por su recordado fanatismo por los cigarros. Hacía clases con su «pucho» en la puerta de la salas 112 y 113, para que el humo no entrara e incomodara al alumnado. Eran otros tiempos

Entre el amor y el odio debido a todo lo anterior, pero supo trascender.

Ayer con la noticia comenzó la reflexión sobre la importancia de meter el periodismo serio en una provincia como Coquimbo, además de cositas internas de su vida, como que nunca tuvo hijos y su fanatismo por el club Universidad de Chile, con anécdotas de la maestra hablando del «BalletAzul»

Querida por gran parte de generaciones anteriores al 2010, no tanto en la nueva camada de estudiantes de Periodismo, que incluso firmaron una carta que terminó por sacarla de sus funciones, ya que reclamaban por las bajas calificaciones que Llarlluri ponía. Cine, electivo de Historia de la Cultura, Periodismo Especializado Político, estaban entre sus ramos.

Fue durante la mañana de este martes que se informó del sensible fallecimiento de la docente Llalile Llarlluri Raad, destacada periodista y fundadora de la Escuela de Periodismo de la Universidad de La Serena.

Una mujer con experiencia en medios de comunicación nacionales, que desempeñó un papel fundamental en la educación y orientación de numerosos estudiantes a lo largo de su carrera, cuenta el Dr. Francisco Rocco, quien es profe de la carrera y compartió aulas con la fallecida.

« Fue una mujer que, aunque no tuvo hijos propios, se desvivió por sus sobrinos, con los cuales demostró un profundo cariño por los niños. Sin embargo, su hija predilecta fue la Escuela de Periodismo, a la que dedicó los mayores esfuerzos y años de su vida (...), dijo el profe Rocco.

El docente de la cátedra de Filosofía subraya que Llalile luchó incansablemente en tiempos donde había que gestionar este proceso en una universidad estatal.

«Fue una tarea monumental que requirió dedicación y perseverancia, además que ella tuvo que enfrentar numerosos desafíos y oposiciones, ya que un grupo considerable de personas se opuso a la fundación de la escuela, sin embargo, ella llevó a cabo un trabajo meticuloso y demandante, con un empeño realmente admirable», comentó Rocco.

El director de la Escuela de Periodismo y docente del ramo de Fotografía, Cristian Muñoz Catalán, señaló que «fue la pionera que sentó las bases para la creación de la escuela. Su contribución fue crucial para el desarrollo de esta institución, ya que dedicó un gran esfuerzo para crear una casa de estudios que siguiera formando futuros periodistas (...) un profundo pesar tras la pérdida de una destacada periodista que contribuyó significativamente al desarrollo del periodismo en nuestra región», comentó el director de la escuela de Periodismo ULS.

En el crematorio SereNETY fue velada y su funeral será esta tarde al mediodía en el Cementerio de La Serena.

«Su legado sin duda es la creación de la escuela, sin embargo, ella realizó un aporte profesional en general a toda la zona norte de Chile, porque hace cuarenta años atrás prácticamente no había periodistas profesionales, los que habían estaban formados por la experiencia (...) al profesionalizarse los que ahora están ejerciendo, han demostrado un nivel distinto al de antes, no queriendo quitar méritos a nadie, pero en rigor se ha notado que hoy hay profesionales del periodismo en los medios de comunicación», asegura Francisco Rocco, profesor de Filosofía de la Escuela de Periodismo ULS.